

Ausgabe: © SN Datum: 27.09.2008

IGS: Eltern sind zur Planung eingeladen

Obernkirchen. Zu einem Informationsabend lädt das Schulzentrum Obernkirchen für Montag, 29. September, um 19 Uhr in das Forum der Schule ein. Thema des Abends soll die bevorstehende Veränderung des Schulzentrums in eine integrierte Gesamtschule sein. Auf Schulebene ist das Kollegium bereits in die Planungsphase eingetreten. Um nun auch interessierten Eltern aus den Bereichen Auetal, Obernkirchen und Rinteln die Möglichkeit zu geben, Wünsche und Vorstellungen in die Planungsarbeit einzubringen, soll die Form der Elternmitwirkung diskutiert werden. r

Andrang beim Kunterbunt-Basar

Obernkirchen. Der Kunterbunt-Basar im katholischen Pfarrheim hat wieder einen derart großen Ansturm erlebt, dass kaum noch eine Stecknadel zwischen den Ständen hätte zu Boden fallen können. Besonders gefragt war zu Herbst-Beginn das umfangreiche Angebot an warmer Kleidung für Kinder und Jugendliche in allen Größen. Bei der Auswahl von Spielsachen, Büchern, Kuschtieren und Kassetten sowie CDs beteiligten sich auch zahlreiche Kinder, die ihre Wünsche äußern durften. Mit vollen Armen und Händen strebten die Mütter anschließend zur Zahlstelle. Dass alle Sachen vorher preislich ausgezeichnet worden waren, erleichterte die Abrechnung wesentlich. Zu einer Verschnaufpause lud der Raum ein, in dem das reichhaltige Kuchenbüfett stand. Dort gab es auch Kaffee. sig

„Kids-Tour“ zum HSV-Spiel

Obernkirchen. Der HSV-Fanclub „Blauer Stern zu Schaumburg“ bereitet derzeit eine „Kids-Tour 2008“ vor. Vorgesehen ist eine Busfahrt zum Heimspiel des Hamburger SV gegen Borussia Dortmund. Als Spieltag kommen der 7., 8. oder 9. November infrage. Die teilnehmenden Jungen und Mädchen werden in der Hansestadt durch das Stadion geführt und bekommen dabei auch das HSV-Museum zu sehen. Voraussichtlich wird es ein Treffen mit einem verletzten oder gesperrten Spieler und ohnehin mit dem HSV-Maskottchen

„Dino Hermann“ geben. Ein gemeinsamer Imbiss soll im Stadionrestaurant „Die Raute“ eingenommen werden. Alle Kinder erhalten eine Überraschungstasche des Fan-Clubs. Außerdem sind Gewinnspiele und zusätzliche Überraschungen geplant. sig

Weinfest im Altenzentrum

Krainhagen. Das Kreisaltenzentrum Krainhagen, Winterstraße 39, lädt für den kommenden Dienstag, 30. September, ab 14 Uhr zu einem Weinfest ein. Auf die Besucher warten musikalische Unterhaltung und – passend zur herbstlichen Jahreszeit – Zwiebelkuchen, Federweißer sowie verschiedene andere Weinsorten. r

OBERNKIRCHEN HEUTE

Heute

Sonnenbrinkbad: Drachenbootrennen, ab 12 Uhr Training, ab 14 Uhr

Wettkämpfe, 18 Uhr Siegerehrung, anschließend Open-Air-Party mit Feuerspuckern und Cocktails.

Bezirksgruppe Schaumburg Blinden- und Sehbehindertenregionalverein Hannover:

Treffen beim Backhaus in Gellendorf, 14 Uhr.